



Buenos Aires, 20 de noviembre de 2022

Sr. Santiago Cafiero
Ministro de Relaciones Exteriores,
Comercio Internacional y Culto

Sra. Cecilia Meirovich
Directora de Derechos Humanos del
Ministerio de Relaciones Exteriores,
Comercio Internacional y Culto

De mi mayor consideración:

Me dirijo a Ustedes para hacerles llegar mi más fervoroso y sincero apoyo a la candidatura del Dr. Juan Pablo Bohoslavsky para integrar la Comisión Interamericana de Derechos Humanos. Estoy convencido de que Juan Pablo honrará la mejor tradición argentina en la defensa integral de los derechos humanos, de todas y de todos, con la solvencia técnica necesaria y el compromiso personal requerido para tamaña responsabilidad.

Actualmente soy Vicepresidente de Asuntos Científicos del CONICET y represento a la gran área de las Ciencias Sociales y Humanidades en el directorio de dicho organismo. Por eso comenzaré subrayando el perfil académico de Juan Pablo, quien forma parte del CONICET y la UNRN, como docente e investigador de primera línea. Como puede verse en sus numerosas y valiosas publicaciones, así como en los volúmenes que ha editado y liderado (doy fe, formé parte de un libro editado por Juan Pablo y he presentado otro, ambos realizados en plena pandemia de COVID 19), la visión de Juan Pablo Bohoslavsky sobre los derechos humanos es al mismo tiempo rigurosa científicamente y comprometida, plural y jugada políticamente. Desde mi lugar institucional en el ámbito científico, apoyo pues la candidatura de Juan Pablo a formar parte de la CIDH.

Como decía, actualmente soy una de las autoridades del CONICET. Pero además de ello, y sobre todo, hace varias décadas que soy investigador y activista en derechos humanos. En mi calidad de investigador y colega, en mi calidad de alguien que ha venido trabajando en política y derechos en materia de género, salud y sexualidad en toda la región, querría insistir en la importancia de contar con alguien del perfil de Juan Pablo en el seno de la CIDH. Los derechos humanos de todos y todas necesitan de una perspectiva integral y abarcativa como la suya, que involucre a todas las generaciones y modalidades en que se piensa y proyecta el respeto, la garantía y la promoción de los derechos; sin resignar los derechos más básicos y formales, hasta apuntar a los derechos colectivos y de las generaciones por venir.

Por último, pero no por ello menos importante, apoyo la candidatura de Juan Pablo Bohoslavsky a la CIDH, en mi calidad de ciudadano argentino y habitante de la gran región latinoamericana y del Caribe. En nuestra Patria Grande, nos va a venir muy bien contar con un profesional comprometido y perseverante haciendo oír su voz en tan importante Comisión.

Aprovecho la ocasión para saludar a Ustedes afectuosamente,



Mario Pecheny
Director Área Ciencias Sociales y Humanidades
Vicepresidente de Asuntos Científicos
Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas (CONICET)